

STÜTZPUNKTTRAINING IN DER SV OG HAUENEBERSTEIN MIT LEHRHELPER FABIAN FLUG

Am Sonntag, den 21.04.2024 wurde das Stützpunkttraining mit Lehrhelfer **Fabian Flug** in der **SV OG Haueneberstein u.U.** durchgeführt. Die Veranstaltung startete offiziell um 08.30h mit einem gemütlichen Frühstück, einer kurzen Vorstellung der Teilnehmer und etwas Theorie in der IGP Ausbildung. Für das leibliche Wohl sorgte das kulinarische Angebot bestehend aus einem Frühstück, Mittagessen (reichhaltiges Grillbuffet) sowie Kaffee & Kuchen. Um 16h war das Training mit einer Abschlussrede des Lehrhelfers Fabian Flug beendet worden, viele Hundesportler sind jedoch noch zum gemütlichen Austausch und Fachsimpeln bis in den frühen Abend geblieben.



Insgesamt hatten sich vorab 9 Teilnehmer mit insgesamt 13 Hunden angemeldet, davon 2 Teilnehmer aus der Ortsgruppe Haueneberstein. Zusätzlich erschienen weitere Hundeführer, so dass **12 Teilnehmer** – vom Anfänger bis zum erfahrenen Hundeführer – **mit 16 Hunden** plus Zuschauern an dem Training teilgenommen haben. Interessant zu erwähnen ist, dass auch internationale Teilnehmer aus Österreich und der Schweiz das Training und damit die LG Baden besucht und am Training teilgenommen haben. Der jüngste teilnehmende Hund war 10 Wochen alt, während der älteste Hund seinem 7. Geburtstag entgegen schaut.

Das Wetter zeigte sich von seiner extremen Seite: Von **Hagel** und **Schnee** bis **Sonnenschein** wurde alles geboten. Dies hat dem Training und der guten Stimmung jedoch nicht geschadet: nach dem Motto „das kann am Prüfungstag genauso sein“, wurde konsequent trainiert.



Auffällig war, dass alle vorgeführten Hunde laut Fabian Flug eine **gute Qualität** aufwiesen und kleinere „Probleme“ schnell schon im Training verbessert werden konnten. Großes Interesse gab es am Thema „*Triebwechsel im Schutzdienst*“ sowie „*Impulskontrolle und Gehorsamsanteile im Schutzdienst*“, weshalb auf Wunsch der Teilnehmer hier das Hauptaugenmerk gelegt wurde. **Lehrhelfer Fabian Flug** hat hier seine Aufgabe hervorragend gemeistert und durch seine Fachkompetenz und kommunikative Art alle Teilnehmer begeistern können.



An dieser Stelle möchte sich die OG Haueneberstein bei Fabian Flug für das hervorragende Training, bei den Gästen für die Teilnahme und den vielen Helfern & Unterstützern für eine gelungene Durchführung der Veranstaltung bedanken!



22.04.2024, Christoph Sandrock für die SV OG Haueneberstein